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AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A DÉCIMA 

SEGUNDA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI 

PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS 

CABRINI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. 

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DOS VEREADORES VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, 

LEANDRO ANDRADE PRETO E WILSON ROBERTO DAVID MOTA. APÓS SER CONSTATADO 

O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR FABIO 

ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI, FEZ A LEITURA DA 

ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. EM SEGUIDA, A VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 2093/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI NºS 108/2017, 109/2017 E 110//2017, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETO DE LEI Nº 111/2017, 

INICIATIVA DO VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES NºS 709/2017, 

712/2017, 758/2017, 777/2017, 784/2017, 787/2017, 788/2017, 791/2017 E 793/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; E OFÍCIOS 

EXTERNOS NºS 712/2017, 726/2017, 728/2017, 731/2017, 732/2017, 733/2017, 736/2017, 

737/2017, 738/2017 E 739/2017, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO. NA 

SEQUÊNCIA, A VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, NEM ALGO A SER 

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2084/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 38.713,26 (TRINTA E OITO MIL, 

SETECENTOS E TREZE REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2086/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “REVOGA A LEI MUNICIPAL Nº 124, DE 31 DE JULHO DE 1953”. 
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APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 2087/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: 

“AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – 

PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 80.000,00 (OITENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2090/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 500.000,00 (QUINHENTOS MIL 

REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 

104/2017, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 104/2017, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE A ADEQUAÇÃO DO 

VENCIMENTO BÁSICO E DO PERFIL PROFISSIOGRÁFICO DO CARGO DE AUXILIAR 

ADMINISTRATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A EMENDA INCORPORADA. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA O 

VEREADOR FABIO ALCEU, QUE COMENTOU SOBRE OS PRINCIPAIS FATOS QUE 

OCORRERAM NESTE PRIMEIRO ANO DE MANDATO, PARABENIZANDO OS PROFESSORES 

CHICO, CAETANO, ALEXANDRE SOBANIA E CANARINHO, QUE FIZERAM PARTE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER DURANTE MUITOS ANOS, EM DIVERSAS 

ADMINISTRAÇÕES, OS QUAIS NESTE ANO, POR DETERMINAÇÃO DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, QUE DETERMINOU ALTERAÇÕES NA LEGISLAÇÃO REFERENTE AO QUADRO DE 

COMISSIONADOS, FORAM DEMITIDOS DA SECRETARIA DE ESPORTES, E QUE ESSA 

SAÍDA DESTES PROFISSIONAIS CAUSOU GRANDE PREJUÍZO À NOSSA CIDADE, PELO 

GRANDE TRABALHO QUE ESTES REALIZAVAM COM CRIANÇAS E JOVENS. FALOU SOBRE 

RECURSOS OBTIDOS ATRAVÉS DE EMENDA DO DEPUTADO MAURO MORAES, PARA SER 

UTILIZADO PARA AQUISIÇÃO DE UMA VAN PARA O MUNICÍPIO, NA SECRETARIA DE 

ESPORTES, MAS QUE ATÉ AGORA AINDA NÃO FOI EXECUTADA E QUE TALVEZ ACABE 

SENDO PERDIDA. FALOU SOBRE RECLAMAÇÃO RECEBIDA DE PAIS DE ALUNOS DA 

ESCOLA AMBROSIO IANTAS, DA REGIÃO DO JARDIM ITAIPU, CONSTRUÍDA EM MADEIRA, 

QUE SE ENCONTRA EM SITUAÇÃO PRECÁRIA DE CONSERVAÇÃO, COM RELATOS DE 

INÚMEROS INCÊNDIOS AO REDOR DA ESCOLA, E MESMO EM ALGUMAS INSTALAÇÕES 

DAQUELA UNIDADE ESCOLAR. O VEREADOR COMENTOU DA NECESSIDADE DE SE 
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REFORMAR O IMÓVEL ONDE A MESMA ESTÁ INSTALADA E SOUBE DO PREFEITO QUE 

ESTÁ GARANTIDO QUE SERÁ VIABILIZADA A CONSTRUÇÃO DE UM NOVO PRÉDIO PARA 

FUNCIONAMENTO DA REFERIDA ESCOLA NAQUELE MESMO LOCAL. O VEREADOR FALOU 

A RESPEITO DA DEDICAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO DE ARAUCÁRIA, 

MESMO DIANTE DE TANTAS DIFICULDADES DESTE MOMENTO. EM SEGUIDA, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, CONVOCOU OS VEREADORES PARA A 

REALIZAÇÃO DE SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS, A SEREM REALIZADAS NOS PRÓXIMOS 

DIAS DEZOITO E DEZENOVE DE DEZEMBRO DO CORRENTE, ÀS NOVE HORAS, PARA 

PRIMEIRA VOTAÇÃO DE PROJETOS DE LEI DELIBERADOS PELAS COMISSÕES E DEMAIS 

PROPOSIÇÕES PENDENTES. O PRESIDENTE AGRADECEU A ESCOLHA DE SEU NOME 

PARA A PREMIAÇÃO RECEBIDA PELO TÍTULO DE “VEREADOR DESTAQUE POLÍTICO DO 

ANO”. AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


